

Michel Decastel ne s'assiéra pas sur ce banc



Montfaucon - NE Xamax, jour J-25! Le petit club franc-montagnard de cinquième ligue est lancé, depuis quelques jours, dans la préparation de son premier tour de Coupe de Suisse.

Au Stade du Péché, différents aménagements seront effectués ces prochains temps, histoire d'accueillir l'hôte de Challenge League dans les meilleures conditions.

Ainsi, le banc des visiteurs, dont l'état témoigne de la valeur historique de l'objet, sera prochainement changé!

«Nous avons demandé à un menuisier de la place de nous

Le banc de l'US Montfaucon sera changé ces prochains jours. PHOTO RK

confectionner deux nouveaux bancs», se réjouit le président Denis Chaignat. Michel Decastel, le coach de la Maladière, peut être rassuré! Il ne risque plus de tomber de haut! À moins que... RK